

Communiqué de Presse

Philippe Kaltenbach
Sénateur des Hauts-de-Seine
Président du groupe d'amitié France-Arménie
Maire de Clamart

Le 27 novembre 2012

Le groupe d'amitié France-Arménie organise au Sénat une table ronde sur la paix et le dialogue au Karabagh

Philippe Kaltenbach, Sénateur des Hauts-de-Seine et Président du groupe d'Amitié France Arménie, organise, jeudi 29 novembre à 9h30 au Sénat, à l'occasion de la venue d'une délégation de parlementaires arméniens, une table ronde sur « la paix et le dialogue au Karabagh ».

Philippe Kaltenbach déclare : « *J'ai souhaité profiter de l'accueil d'une délégation de parlementaires arméniens, conduite par mon homologue de l'Assemblée nationale d'Arménie, Monsieur Ara Babloyan, pour organiser une table ronde sur la paix au Karabagh. Lors de l'éclatement de l'URSS, cette région a été en proie à un terrible conflit avant qu'en mai 1994, un cessez-le-feu ne soit signé. Les négociations pour la résolution finale de ce conflit sont désormais organisées dans le cadre du Groupe de Minsk qui est coprésidée par la France, la Russie et les États-Unis. J'aurai le plaisir d'accueillir lors de cette table ronde, l'ancien représentant français du Groupe de Minsk, Monsieur Bernard Fassier. Cette initiative du groupe d'amitié France Arménie souhaite s'inscrire dans cette même volonté de dialogue et d'établir une paix durable au Karabagh.* »

Contact presse : Pierre Mareau (06.46.35.15.91)

Pièce jointe (1) : Déroulé de la table ronde et liste des intervenants